



Medienmitteilung

Landesindex der Konsumentenpreise im Januar 2018

Die Konsumentenpreise sind im Januar um 0,1% gefallen

Neuchâtel, 12. Februar 2018 (BFS) - Der Landesindex der Konsumentenpreise (LIK) sank im Januar 2018 im Vergleich zum Vormonat um 0,1 Prozentpunkte auf 100,7 Punkte (Dezember 2015 = 100). Gegenüber dem Vorjahresmonat betrug die Teuerung 0,7%. Dies geht aus den neuen Zahlen des Bundesamtes für Statistik (BFS) hervor.

Der Rückgang um 0,1% im Vergleich zum Vormonat ist insbesondere auf die gesunkenen Preise für ambulante ärztliche Leistungen im Spital zurückzuführen. Auch die Preise für den Luftverkehr nahmen ab, ebenso wie jene für Bekleidung und Schuhe, hauptsächlich aufgrund des Ausverkaufs. Für Hotelübernachtungen, Heizöl und Elektrizität wurde hingegen mehr bezahlt.

Zusätzliche Informationen wie Tabellen und Grafiken finden Sie in der nachfolgenden PDF-Datei.

Download Medienmitteilung

 [Die Konsumentenpreise sind im Januar um 0,1% gefallen](#)
(PDF, 6 Seiten, 229 kB)

Weitere Sprachen

- [FR](#)
- [IT](#)

■ [EN](#)

Verwandte Dokumente

[Landesindex der Konsumentenpreise im Januar 2018](#)

<https://www.bfs.admin.ch/content/bfs/de/home/aktuell/neue-veroeffentlichungen.assetdetail.4402533.html>